



TALLERES “UNA BOLSA MENOS”

La municipalidad de Neuquén informó que continúa con la campaña en el marco del Programa de Reducción de Uso de Bolsas Plásticas Degradables.

Changomas abrió sus puertas en Viedma

VIEDMA (AV)- Changomas inauguró ayer su sucursal en esta capital, con la que suma la tercera en Río Negro, junto a las de las ciudades de Cipolletti y San Carlos de Bariloche.

Con la presencia del vicegobernador, Bautista Mendioroz, el intendente, Jorge Ferreira y el director de operaciones de la compañía, Bernardo Marlats se desarrolló el acto formal, en las instalaciones que desde hoy estarán abiertas al público.

Mendioroz destacó la importancia de este tipo de inversiones locales, expresó que “esto se vincula con una política de gobierno que genera sustentabilidad y puestos de empleos”.

140 puestos de trabajo

Con esta apertura la empresa lleva inaugurados tres Changomas en la provincia, veintiocho en la Argentina y tendrá un equipo de 140 puestos de trabajo, entre empleados directos y funciones indirectas, de los cuales el 80 por ciento, surgió de una nómina de necesidad de empleo que registra la comuna local.

El vicegobernador enfatizó que “este

tipo de iniciativas también se relacionan con la idea de recomponer los lazos de solidaridad que se han roto en los últimos años, siendo el trabajo el gran articulador social que nos permitirá un futuro mejor.”

Ferreira, en tanto, destacó esta nueva inversión y relató que desde el inicio de su primera gestión una de las tareas que con más insistencia llevó adelante con su equipo de trabajo, fue la búsqueda de capitales que se vean tentados en llegar a Viedma. Describió el complejo panorama en el que estaba sumergida la ciudad después de la crisis del 2001.

En cambio, destacó la situación actual, en la que además de Changomas, inauguró días atrás el mayorista Diarco y se prevén más inversiones para los próximos meses.

También manifestó su satisfacción por la recuperación para el casco urbano de un predio que estaba abandonado y que tiempo atrás había sido objeto de una toma. En esa sector ubicado entre las calles Zatti y Cagliero, frente a la rotonda Pagano, se construyó el enorme edificio con playa de estacionamiento que le dará a ese sector un movimiento muy importante.



Esta es la tercera inauguración que la cadena realiza en Río Negro.

Reclamo de la Cámara de Comercio

RINCÓN DE LOS SAUCES > Durante la sesión del Concejo Deliberante, el titular de la Cámara de Comercio local, junto a miembros de la institución, solicitaron a los concejales del MPN que consigan una audiencia con diputados del oficialismo y el gobernador para plantearles las necesidades que tiene la comunidad, a raíz de la baja coparticipación que recibe la localidad.

La semana anterior, referentes de diferentes instituciones intermedias, entre ellas la Asociación de Puesteros, cooperativas locales, referentes del grupo espeleológico GERS, junto a dos ediles de la ciudad y el

intendente estuvieron en la Legislatura y expusieron las problemáticas ante diputados de la oposición UNE y PJ.

En ese sentido, es que se realizó el pedido a los ediles del partido provincial para que gestionen una reunión con legisladores del oficialismo a fin de trasladar la problemática que atraviesa la comunidad.

“No sentimos olvidados. Le solicitamos a los concejales del MPN que gestionen una reunión con diputados provinciales de su signo político y con el gobernador, para exponer lo que está pasando, que es un tema de todos y debemos abordarlo de conjunto”, indicó Martínez.